## **Granville**

### **Vitrine**



Pierrick Laurence a repris le bowling Boules et Billes, 511 rue du Conillot.

#### Il reprend la gestion du bowling à 23 ans

Au 1er janvier 2024, Pierrick Laurence a repris la gestion du bowling Boules et Billes de Granville à la suite du départ en retraite de Patrick Duchaussoy. Une belle opportunité pour ce garçon de 23 ans. "Je suis arrivé ici en tant que client, puis j'ai été recruté pour travailler comme ouvrier polyvalent. Je me suis intéressé au fonctionnement des machines pour assurer la maintenance et j'ai pris de plus en plus de responsabilités jusqu'à devenir gérant", confie le jeune homme de 23 ans. Outre le bowling, l'établissement abrite un laser game, des jeux d'arcade, ainsi qu'un espace bar et snack. Des travaux sont en cours dans le laser game.

■ Pratique. Tél. 02 33 91 76 77. Mardi à dimanche, 14h-0h00 (2h vendredi et samedi). Lundi, 14h-19h, lors des vacances.



# L'hôtel des ventes Rois & Vauprès change d'adresse

#### Commerce

Depuis lundi 18 mars, l'hôtel des ventes Rois & Vauprès a emménagé dans de nouveaux locaux dans la zone artisanale La Lande de Pucy à Saint-Pair-sur-Mer (en face du siège de la CCI). "Avec 150 *m*<sup>2</sup> pour la salle des ventes et autant pour le stockage, nous doublons la superficie par rapport aux anciens locaux", explique Rozenn Le Cocguen, chargée de communication. "Nous pouvons stocker plusieurs milliers d'objets, complète Yoann Bidois, responsable de salle et l'un des huit employés du site de Saint-Pair-sur-Mer. Bien

sûr, le but est d'avoir un roulement entre les objets qui entrent et ceux qui sont vendus."

Rois & Vauprès a réalisé une vingtaine de ventes en 2023 ; la prochaine dans le nouveau bâtiment aura lieu jeudi 11 avril à 10h. Des objets d'art, des bijoux et de la monnaie seront proposés. Des expertises gratuites sont possibles chaque vendredi, de 10h à 12h, sans rendez-vous.

■ Pratique. 181 rue Marie Curie, à Saint-Pair-sur-Mer. Du lundi au vendredi, de 9h à 12h et de 14h à 18h. Tél. 02 33 50 03 91.



Mathilde Vauprès (à gauche), commissaire-priseuse et une partie de l'équipe de Rois & Vauprès. Ils posent devant l'accueil du nouveau bâtiment à Saint-Pair-sur-Mer.

## **Portrait**

### Géraldine Naklé *s'installe* comme tapissière d'ameublement



Géraldine Naklé a ouvert son atelier-boutique de tapisserie d'ameublement, mardi 26 mars, dans la rue Couraye à Granville. Cette ancienne enseignante, qui exercait à l'école Lanos, a effectué une reconversion, il y a cinq ans, pour lancer cette nouvelle activité. "Après 20 ans dans l'Education nationale, j'ai eu envie de changer et de me tourner vers la tapisserie d'ameublement, ma passion

depuis toujours", confie la professionnelle qui s'est formée en suivant des cours du soir afin d'obtenir un CAP, avant d'effectuer une remise à niveau au lycée Victor-l'Epine, à Caen. Géraldine Naklé a d'abord exercé cette activité de tapissier d'ameublement à son domicile avant d'ouvrir cet atelier-boutique rue Couraye ; un espace qu'elle partage avec deux autres professionnels, dont la dessinatrice Marjorie Dessane.

#### Apprendre à fabriquer son abat-jour

"Je restaure des chaises, des canapés, des fauteuils, que ce soit avec des techniques modernes, en mousse, ou traditionnelles, en crin animal ou toile de jute", indique la Granvillaise qui confectionne également des rideaux, des abat-jour sur mesure, des tentures murales et propose du tissu au mètre. Géraldine Naklé animera également des ateliers d'initiation pour adulte afin d'apprendre à fabriquer son abat-jour sur une demi-journée. L'atelier-boutique de Géraldine Naklé accueille le public pour les journées européennes des métiers d'art qui se déroulent jusqu'au 7 avril, avec notamment une ouverture samedi et dimanche, de 10h à 18h. Elle présentera son travail aux visiteurs en expliquant les matériaux utilisés et les différentes étapes de réfection d'une assise

■ *Pratique*. *Tél.* 06 20 59 66 68. 87-89 rue Couraye. Du mardi au vendredi de 10h-12h, 14h-18h et sur rendez-vous.

## Il crée son entreprise de collecte des déchets à domicile

#### **Entreprise**

Après une scolarité au lycée de la Morandière et à Caen, Batiste Gontran a suivi des études dans le domaine de l'environnement et de la gestion de projet, niveau bac +3. Il a ensuite décidé de se lancer dans l'entreprenariat, en créant son entreprise Home Collect' sur le pays granvillais. Il propose un service de collecte des déchets de déchèterie à domicile, avec facturation au poids, pour les particuliers et les professionnels. "Après une expérience d'un an et demi au sein du service déchets de la communauté de communes Granville Terre

et Mer en tant que chargé de projets, je me suis rendu compte qu'il y avait une forte demande de la part des particuliers et des professionnels concernant la gestion des déchets", explique Batiste. Pour profiter de la collecte, il suffit de fixer un rendez-vous d'intervention à domicile, en précisant le type de déchets et le volume approximatif. La facturation se fait directement sur place.

■ Pratique. Tél. 06 77 49 55 43. Mail : contact@homecollect.fr.



Batiste Gontran, créateur de l'entreprise Home Collect', propose un service à domicile pour la prise en charge et l'acheminement des déchets vers les voies de traitement ou de recyclage appropriées.